Menton et sa région



nice-matin

Jeudi 24 août 2017

SOSPEL

La diversité à l'honneur avec la Semaine du cinéma

a 21º édition de la Semaine du cinéma de Sospel a débuté lundi sur une soirée d'ouverture fort appréciée, réunissant pas moins de 250 spectateurs. Ce rendezvous majeur de l'agenda de la commune attire chaque année un public en provenance de tout le Pays mentonnais et friand de comédies, drames, animations ou autres documentaires aux nationalités multiples...

Pour la seconde année consécutive, le film d'ouverture du festival était précédé du concert de la Lyre sospelloise. Comme promis, la fanfare a interprété des musiques d'œuvres diverses, allant de James Bond à Game of thrones, en passant par Indiana Jones, Taxi, Pulp fiction ou encore La Famille Adams. Les spectateurs enchantés l'ont été tout autant par le biopic Les femmes de l'ombre qui ouvrait ainsi l'édition 2017. Un film haut en couleurs présentant le destin de trois femmes afro-américaines qui, tout en subissant les humiliations de la ségrégation raciale, ont indubitablement contribué à placer les États-Unis en tête de la conquête spatiale.

Entre drames et comédies

La soirée d'ouverture avait commencé par un discours de la présidente de l'association organisatrice «Cinéma d'Hier et d'Aujourd'hui», Annie Cairaschi. Elle a remercié public et partenaires mais aussi son équipe bénévole et active tout au long de l'année. Cette équipe qui a comptabilisé plus de $5\,400$ entrées pour 79 séances au cours de sa saison 2016-2017.

L'acteur-réalisateur Bernard Yerlès – dont le court-métrage était diffusé le lendemain en prélude du film de la soirée – était également présent. Il a souligné son attachement à cette Semaine du cinéma ainsi qu'à la région et Sospel même où il a déjà tourné plusieurs fois. Le réalisateur Bay Okan sera, pour sa part, présent demain soir pour présenter sa comédie dramatique Les raisins de l'espoir. Les séances de mardi et hier, avec court-métrage, drame et comédie, ont réunis en tout 246 spectateurs. Un bon départ pour ce festival qui, fort d'une actualité riche et d'un diversité d'œuvres présentées, s'achèvera dimanche.

JULIEN AVINENT



Aux côtés du maire Marie-Christine Thouret et son adjointe à la culture Isabelle Osché, l'acteur Bernard Yerlès a souligné le travail des organisateurs. (Photo J.A)

La suite du programme :

La Semaine du cinéma se poursuit aujourd'hui avec un ciné-jeunesse cet aprèsmidi et un film familial en soirée.

■ Aujourd'hui, 17h: ciné-jeunesse pour petits et grands, *La grande course aux fromages* (Animation, Norvège, 2017)

■ Aujourd'hui 20h30 : La jeune fille et son aigle (Aventure documentaire, Mon-

golie-Angleterre, 2017)

■ Vendredi 25, 20h30: ciné-rencontre Les raisins de l'espoir (Comédie dramatique, France-Turquie-Suisse, 2016)

■ Samedi 26, 17h: ciné-histoire avec entrée gratuite *Lumière! L'aventure commence* (Documentaire, France, 2017) ■ Samedi 26, 20h30: M. et Mme Adelman (Comédie dramatique, France, 2017)

■ **Dimanche 27**, 20h30 : Soirée de clôture *Aurore* (Comédie, France, 2017)

Tarif unique: 3 euros. Retrouvez toutes les informations sur le festival et le reste du cinéma toute l'année sur le site www.cinesospel.fr et la page Facebook «Cinéma de Sospel».

MOULINET

Les petits moulinois à la pêche

La société de pêche, la Patraque de la Bévéra, poursuit la promotion de son activité auprès des tout petits de la vallée. À Sospel comme en juin dernier (voir notre édition du 26 juin) mais aussi dimanche à Moulinet dans le cadre des festivités de la Saint-Bernard.

L'opération séduction, en partenariat avec l'association «Reinarts en fête», aura réuni une quarantaine d'enfants -la plupart moulinois- dans le petit vallon du Peïra-Cava au pied même du village (1).

Les pêcheurs en herbe pouvaient gratuitement capturer deux truites avec l'aide de l'un des six bénévoles encadrants. Une fois les prises attrapées, chaque enfant se voyait récompensé par une médaille et un goûter. À noter qu'un challenge supplémentaire était proposé sur deux grosses truites de



Sur le bord du Peïra-Cava, dans un joli petit vallon au pied du village, une quarantaine d'enfants se sont initiés à la pêche avec la Patraque de la Bévéra.

(Pi

plus d'un kilo avec une canne à pêche et un permis pour l'année 2018 à remporter. Romain et Lola en ont été les heureux gagnants.

Le repas partagé proposé

par les organisateurs a été ensuite l'occasion pour le responsable local de la Patraque de la Bévéra, Mathieu Medard, de remercie les bénévoles et féliciter l'association pour le sourire des enfants.

JULIEN AVINENT

 Ce joli emplacement a été choisi depuis l'an passé. Avant, l'initiation à la pêche était organisée au lavoir de la Place de la Liberté.

L'été ensoleillé

Aujourd'hui

MENTON

Animations jeunesse: beach volley

Pour les jeunes à partir de 13 ans. Autour de ces animations, divers ateliers de plage seront proposés : frisbee, pétanque, ballon prisonnier...

De 19h à 22h : Beach Volley plage du Rondelli. Ouvert à tous. Inscriptions sur place : 3 euros . Gratuit pour les adhérents au Pass' Vacances Infos auprès du Service Jeunesse : 04.92.10.51.00.

Σ1.00. Δteli

Stages soundpainting et

LA BRIGUE

marionnettes
Toute la semaine, l'association «O Puisard» organise 2 stages:

✓ Soundpainting jusqu'au vendredi 26 aoûtde 17 h30 à 19 h 30.

✓ Marionnettes jusqu'au vendredi 26 août de 14h à 16h.

Inscriptions au 06.07.93.15.90

TENDE

Projection Les ailes de la nuit : chouettes et hiboux des rapaces mal connus

A 18h à la maison du parc du Mercantour . Gratuit.

Demain

ROQUEBRUNE

Soirée Jeux de l'esprit

Vendredi 25 août à 21 hà l'Espace Jean-Gioan. Gratuit.

SAORGE

Atelier art végétal au monastère

Dans le cadre de l'exposition « L'Estime des jours », art végétal de Sylvie Michault, participez à la création d'une œuvre collective.

De 1 h 30 à 17 h 30 au Monastère de Saorge. Atelier pour adultes et enfants (accompagnés à partir de 7 ans). Droit d'entrée (jusqu'à 18 h 30) : 6 euros/gratuit pour les - 26 ans demandeurs d'emploi. Info au 04.93.04.55.55 ou www.monasteresaorge.fr